

Impresiones favorables
A última hora las impresiones oficiales son favorables, pues se confía en una inminente solución, lo cual parece ser que dependerá de una nueva oportunitad que mañana celebrarán los viajeros con D. Eduardo Dato, quien reabrirá a los periodistas, a pesar de la actividad del día, con el objeto de comunicarles el resultado de las gestiones.

Noticias de Cádiz

Dicen de Cádiz que emprende la huelga marítima, aumentando los errores perjuicio causados a comerciantes y náviges.

Los consignatarios han publicado un acuerdo adoptado en Madrid para telegrafizar al personal diciendo que sigan a navegar.

De lo contrario, se amarrarán los buques.

Llegada de turistas

Ha llegado a Cádiz procedente de la República Argentina el vapor trasatlántico «Infanta Isabel» conduciendo a 1.200 pasajeros turistas y comerciantes españoles, entre ellos el director del periódico «Diario Español», de Buenos Aires, señor López Gómez, el cual ha sido recibido por varios periodistas y amigos particulares, a quienes no quiso contestar las presuntas que le hicieron sobre la situación de la Argentina por serle desagradable la impresión que tiene sobre la crisis por que atraviesa el país.

En Barcelona

Se han reunido los capitanes y oficiales de la Marina mercante para adoptar medidas.

Han desembarcado los tripulantes de los vapores «Baleares», «Payer», «Fantasma» y «Villa Soler».

Los huelguistas tratan de impedir la salida del vapor «Sobrino Maudí», que debe zarpar por la madrugada.

La Junta directiva de los maquinistas ravales ha acordado persistir en su actitud de no embarcar en vapores cuyos capitanes no estén asociados.

El Comité de la huelga ha acordado participar al Gobierno su resolución de suspender el servicio en los vapores correos á África.

La Comisión de náviges visitó al Comité, dando un plazo para que vayan los huelguistas á cesar sus puentes, pues de lo contrario serán despedidos.

Después visitó los buques, comunicando el acuerdo á los oficiales.

En Sevilla

Los capitanes y oficiales de la marina mercante avivados en Bilbao, han acordado marchar á sus domicilios y enviar el Comité de la federación sus títulos de capitanes, oficiales, magnates y marinos como ratificación de su decisión.

Esta tarde se presentaron en el parque fuerzas de Seguridad y de la Guardia civil, temiendo que pudieran moverse desórdenes.

Los trabajadores se hallan en huelga forzosa.

Los capitanes y oficiales mercantes fueron al Gobierno civil á protestar contra el alarde de fuerzas, en cuya virtud la citada autoridad ha dispuesto que inmediatamente sea retirada.

DE LA MELILLA

Las nuevas posiciones

El puerto de Sidi Sadik ocupado por nuestras tropas, pone en evidencia el valle del Nébta con las extensas llanuras de Gareb Zebra.

A este se fortificó una colina, y al Oeste se extiende una llanura de olleras que muerde cerca del Maribit de Sidi Soliman. Comienzan á continuación los célebres muros Zista, y entre ellos queda el puerto de Amesa.

En las llanuras de Zista se ven varios edificios, á cuyos habitantes no parecen haberlos preocupado la conquista realizada por nuestras tropas.

A la punta llamada La Garra del León subió el cuartel general.

Estos montes presentan igual aspecto que los de Quedahám respecto á vegetación.

En los valles existen muchas adas de probísimo aspereza.

*

La noche del jueves transcurrió con absoluta tranquilidad en las nuevas posiciones de los montes Zista.

Solo en la Kraus S'Ba, guardada por las fuerzas del coronel Baños, dispararon los moros algunos tiros, hiriéndose al soldado de Intendencia Maximino Jiménez.

El servicio de convoyes se realizó sin novedad.

Por la mañana, en la desembocadera, se recogió el cuerpo de un moro, á quien mataron nuestros soldados al repeler el ataque, incautándose del armamento.

El viernes se celebró, como de costumbre, el zoco de Beni Buyagi, donde se reunieron bastantes moros.

Algunos de ellos, al enterarse de la ocupación por nuestras tropas de las nuevas posiciones, echaron la voz en términos provocativos, cortándose los moros amigos de España, dando como resultado esta respuesta la disolución del zoco, y cambiándose varios disparos entre una y otra banda.

Más tarde, un grupo de desafectos salió al campo, dirigiéndose las nuevas posiciones; primero dirigieron sus tiros contra la llamada Kraus S'Ba, ó Gárra del León, guardada por fuerzas mandadas por el coronel señor Baños, las que repelieron brevemente la agresión.

Al oír el fuego de fusilería y de cañón, el general Aizpuru movilizó las tropas de su mando, penetrando en la posición de Kraus S'Ba y tomando la dirección de la misma, desde donde mandó desplegar á los grupos enemigos de Beni Buyagi, que se hallaban allí.

Nosotros tuvimos dos bajas de euros: el comandante don José Riquelme López Bege, de la oficina contra de África indígena, herido en la espalda, y el soldado del regimiento de África José Broto, herido de gravedad.

El enemigo fué rechazado brillantemente con bajas considerables.

El general Jordana salió para la posición de Kraus S'Ba, donde tiene sus caballerías, con objeto de móvil las fuerzas y castigar á los agresores.

EXCURSION ESCOLAR

Acompañados de nuestros ilustrados catedráticos señores Eizalde y Marroquín y de distinguidas personalidades que nos acompañaron, salimos de Logroño á las once y media, con el resto más risueño que el cielo, el cual se hallaba cubierto de nubes, que nos habían presagiado mal tiempo. Alcances sencillos de todos conocidos, que dejaron tristes recordos en nuestras mentes, recordos que nunca se borran pese de todas las alegrías que trae consigo un viaje de esta naturaleza.

Fueramos, algunos de nuestros compañeros saludos á sus familias residentes en ese pueblo, y que, como es de suponer, salieron á la estación á verlos pasar.

Y así esa exhalación de júbilo y alegría, para que nuestros sentidos, alertados por los daños recorridos por el coche para detener su impetu avasallador,

Seguidamente nos dirigimos al rompeolas, donde las aguas se estrellaban con furor contra los diques que el hom-

bre había levantado para proteger la ciudad.

Salimos para Madrid á las fiestas de la temporada, el joven Óscar Zubiaur, y su tía Ciriaca Pons.

Se encontró en ésta el padre político del sobrestante señor Huertas, que es comandante de la Guardia civil.

Salí para Baflo á pasar dos días con su familia, el sacerdote señor Alonso con su esposa, el sacerdote señor Moncha y su familia.

— Nos dicen que ha muerto en Baflo el sacerdote don Arturo Garnier, causando sentimiento general por lo apreciado que era.

Damoc el pésame á su distinguida familia.

— El domingo último se sacaron á remate los puestos del vivier, que fueron adjudicados á don Miguel Fernández en 125 pesetas.—T. Ojeda.

zani, saliendo de esta última con la sonrisa en los labios y la alegría reflejada en el semblante, esperando ver pronto la Bella Eso.

Al desender del vagón nos esperaban los catedráticos y alumnos de sexto del Instituto de San Sebastián.

Cambiados los saludos de rituales,

nos confundimos fraternalmente con nuestros compañeros, que se brindaron á acompañarnos, y no nos dejaron hasta que tomamos el tren de vuelta á Zaragoza.

Nos encaminamos al hotel, dejamos en el los equipajes, y á pesar del desapacible de la noche nos fuimos á recorrer la ciudad, siempre acompañados de nuestros ya entonces inseparables amigos.

Primeramente nos dirigimos como es de suponer á la Concha y por nocturno fué confirmada su hermosura, pregón á los cuatro vientos por las trompetas de la fama. Había que ver el aspecto fantástico que presentaba la bahía, reflejándose en sus majestuosas ondas las luces que alumbraban la ciudad.

Seguidamente nos dirigimos al rompeolas, donde las aguas se estrellaban con furor contra los diques que el hombre había levantado para proteger la ciudad.

Sanados por el ambiente de vida y alegría que allí se respira, nos dirigimos de nuevo al hotel, o sea el fin de regresar nuestros fuertes que bien necesitábamos estando de ello. Venímos con un apetito devorador el sencillamente servido por el restaurante Madrid, donde nos hospedamos, y una vez que terminamos esta necesaria e indispensable operación, previa distribución de las habitaciones, á dormir. Hasta mañana.

José Royo.

TEATRO

Se repitió ayer el gran éxito obtenido por la Argentinita, oyendo numerosas ovaciones lo mismo en la sección vermonth que en la de la noche.

A esta hora no cesaron las manifestaciones de entusiasmo por la sin rival artista,uniendo los espectadores á los aplausos el envío de flores y arrojar al escenario gorras, paquetes de dulces y hasta en pañuelos.

O golpe puede estar la Argentinita de la sin igual seguida que una vez más la ha dispensado nuestro público, que a su vez hoy en día despidió á la admirable artista, objeto de su predilección.

La Argentinita, cuya labor es siempre inestimable, estuvo hoy el resto, como vulgarmente suele desir, por correspondencia á las estaciones de radio pública, pero que siente la gentilidad de la pequeña, pero culta ciudad; paralela á la vía avanza majestuosa á la carretera, que se pierde á lo lejos confundiéndose con el horizonte; traemos un pequeño trío vamos festejando en la magnífica peluca del natural. Las grandes auriculares en África, que costó á la ca-a Paté más de doscientos mil francos.

Llegamos á doce y veinte á Brio y seis y minutos después damos vista á Zaragoza.

A derecha es izquierda de la vía numerosas bodegas que son la base de la pequeña, pero culta ciudad; paralela á la vía avanza majestuosa á la carretera, que se pierde á lo lejos confundiéndose con el horizonte; traemos un pequeño trío vamos festejando en la magnífica peluca del natural. Las grandes auriculares en África, que costó á la ca-a Paté más de doscientos mil francos.

Llegamos á Miranda á la una, cogemos los equipajes y con ellos á la otra linea.

Autos de que el vehículo se ponga en marcha, transformamos los coches en restaurantes y comenzamos á hacerles los honores al mesón que cada noche llevamos preparado, con el fin de entretener a los clientes.

— ¿Quién era el que mejor lo hacia?

Difícil es contestar á esta pregunta.

Quando la comida estaba en el fogón,

el tren se pone en marcha, mas no posee dejance de comer, sino que segui-mos tan tranquilos.

Termina el banquete y á las tres y cuarenta y cuatro minutos damos vista á Zaragoza; un minuto después: es el límite caminando á la noche.

— Continúa en el Mercantil alegría de la existencia de los concurrentes, la bella canzoneta Josquín Lóren, siendo muy aplaudido en su memoria.

Por España, potpourri. Goffi.

El bávaro, vals. Coti.

RUIZ, Cirujano Dentista

Bretón de los Herreros, 17, principal

junto al Teatro, Zaragoza.

Fiambres, Viuda H. Arza

D O C T O R C N A

Médico-dentista

Tarifa militar

Dolicias, 1, 2º Izquierda,

esquina á la Estación

Los obreros que trabajan en los talleres de los señores Hijos de don Santiago Marzá, el cobrador, ayer sus jornales, dando una prueba de sus generosas sensibilidades, hicieron entre ellos una competición que alcanzó la suma de 17 pesetas, las cuales entregaron á su compañero Hipólito Sánchez, herido de accidente de trabajo en aquellos talleres.

Hipólito se ha acercado á nuestra Redacción regalándonos que en su nombre nos demuestra su amistad.

— El doctor Loyola participa en el taller y amigos que ha trasladado su domicilio al mural de Bretón de los Herreros, 6, principal, en cuya nueva residencia continúa su consulta de oftalmología.

La Comisión ha escrito, pidiendo otro.

GURRERA-DENTISTA

11 de Justo, 7, 1º, Legazpi

Mantequilla Fraisera

— VIUDA H. ARZA —

El doctor Loyola participa en su taller y amigos que ha trasladado su domicilio al mural de Bretón de los Herreros, 6, principal, en cuya nueva residencia continúa su consulta de oftalmología.

La Guardia civil de Haro ha denunciado ante el Juzgado municipal de aquella ciudad á los muchachos Manuel Fernández Fernández y Eugenio García Extremiana, de nueve y once años de edad, respectivamente, por sorprenderles aprehendiendo el tren número 883 y haber causado daños en los palos del teléfono de la linea.

— Hay otra á otra cosa. Ahí va una noticia regocijante.

En la próxima semana se celebrará

cuatro funciones monstrosas, mixtas de circo y cinematógrafo, aprovechando las festividades del jueves, día de la Ascension y del domingo siguiente.

Estas funciones se verificarán en las noches de miércoles, jueves, sábado y domingo.

La empresa ha contratado cuatro

números de circo verdaderamente extraordinarios.

Oportunamente daremos detalles de estas fiestas.

Gran derroche de colorido de la mano de profesionales de fama mundial.

— Lo más elegante y distinguido para el patio.

Para vestir muy bien y con equidad, visita LA TIJERA DE ORO, sastre, Mercado, 39, Logroño.

EL CINE EN BETI-JAI

A las ocho comenzará esta noche la sesión cinematográfica en el frontón cubierto.

El programa es excelente;

contiene películas muy nuevas y originales.

Y nadie más decimos sobre este es-

pectáculo por orden innecesario todos

quienes lo desgan.

— Y el domingo, 18 de mayo, a las 18 horas, se proyectará la

película de la Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de la

Compañía de

Desde Miranda

Una carta.—San Isidro.—Desgracia.—Coliseo Imperial.—Desgracia. Noticias
El candidato señor Eusebio ha hecho pública la siguiente carta circular, y que creemos oportuno publicar.

Sr. D.:
Mi distinguido amigo: Al aspirar nuevamente á la representación en Vizcaya del distrito de Miranda de Ebro, por donde fui elegido diputado en las recientes elecciones generales, címplice manifestarle que vuelvo á la lucha con mayores entusiasmos, si cabe, que la vez pasada, animado y estimulado por las inquebrantables muestras de adhesión y cariñosas exhortaciones de gran número de electores mirandenses, por la gratitud que tributo á los que me honraron con sus sufragios, y, sobre todo, por el cálido fervoroso sol que siempre he sentido á este querido solar de Miranda, á cuyo progreso y engranamiento he de conseguir todos mis esfuerzos.

Nada significaría mi modesta personalidad si circunstancias de todos conocidas no hubieran colocado en mis manos la bandera, que orgulloso de ella tremolare donde sea preciso, de la defensa de la gestión administrativa de nuestro Ayuntamiento y de las obras y reformas realizadas en estos últimos años, que abren á nuestra querida ciu-

dad un amplio cauce de prosperidad y acrecentamiento, permitiéndonos vis-

lumbar en un porvenir cercano la realidad de una urbe importantsísima con los progresos económicos de un pueblo moderno, determinada por su situación topográfica, única en el Norte, y por el esfuerzo, perseverancia y probidad de todos los buenos mirandenses; bandera que recojo y levanto encare de los que después de haber regido largo período de tiempo los intereses municipales, cayendo en el desdén del crederito político que su estéril gestión administrativa labró en torno suyo, no han sabido ostentar otro se-

ñuelo que la obstrucción y la oposición sofocada y sistemática á todo lo que constituye el patrimonio de que actualmente Miranda se enorgullece, la honda é intrépida administración desarrollada por los últimos Ayuntamientos, la restauración del decadido crédito municipal, y las obras de saneamiento, abastecimiento de aguas, pavimentación y urbanización de la ciudad, opción patentizada en multitud de campañas concejiles, expedientes y recursos que felizmente para este pueblo trasciendan ruidosamente, y enfrente también de los que pretendiendo la honrosa investidura de la representación mirandesa, no han tenido el menor reparo en patronizar en la sombra esos trabajos insidiosos y ofrecer secundar y apoyar á los que con sus desdichadas negaciones aspiran al imposi-

ble de paralizar el desenvolvimiento de la noche se formó una tormenta progresivo de Miranda.

Si, como espero, se interesa usted por la prosperidad de nuestro pueblo y coincide conmigo en la apreciación de que á toda costa es necesario proseguir el camino emprendido, arrollando los obstáculos que deliberadamente atontarán á nuestro paso y gestionando incansablemente las reformas y mejoras que en su beneficio redunden, me permito rogarle que preste su valioso apoyo á mi candidatura, en la seguridad de que por ello le quedaré profundamente reconociido y de que en todo caso procuraré corresponder á la confianza en mí depositada y colaborar activamente en ese espléndido movimiento de un pueblo emprendedor y laborioso que por su propio esfuerzo pretende conquistar el puesto á que por muchos motivos es acreedor.

Queda de V. afino. amigo y paisano,

Antonio M. Enciso

Miranda de Ebro, mayo 1914.

—Los labradores celebraron ayer la fiesta de su patrono San Isidro con funciones religiosas.

También hubo su correspondiente baile, á los acordes de la clásica gaita, funciones todas ellas organizadas, como es costumbre, por la Cofradía del Santo.

Verdaderamente la casa Pathé ha traído sumo gusto al impresionar una cinta tan llena de atractivos para el espectador.

El día fué bochornoso. A las nueve

abundante en relámpagos y truenos que fueron tomando mayor intensidad á las diez, en que terminó la tempestad.

Como suele decirse, fué de mucho ruido y pocas nueces, sobre todo aquí, que no oyeron más que unas orejas gotas.

Los labradores indiosban gran satisfacción, pues esperaban con ansia el aguacero que llega.

—Ayer mañana salió para Burgos á cuya Zona de Rebolamiento ha sido destinado, el suboficial nuestro amigo don Julián Rodríguez, quien por espacio de muchos años ha prestado sus servicios en la Caja de Reoluta de esta ciudad.

Este señor, teniendo en cuenta sus numerosos amigos, y en la imposibilidad de despedirse de todos personalmente, nos encargó que en su nombre lo hicieramos nosotros desde estas columnas.

Omplimos gustosamente el encargo del amigo, á quien deseamos lo mismo que á su señora e hijos, feliz estancia en la capital de Burgos.

—En el Coliseo Imperial se hicieron anoche las pruebas de la interesante pelea. «El padre tal hijo ó el secretario de la huérfana».

Verdaderamente la casa Pathé ha traído sumo gusto al impresionar una cinta tan llena de atractivos para el espectador.

Es indudable que el público ha de acudir á presenciar las cuatro partes que se divide aquella, y seguramente saldrá muy satisfecho del gusto que hasta ahora tiene la empresa de elegir lo mejor que hay en esta clase.

En el teatro y café del Sol también se dan estos días funciones de cinematógrafo.

—Anteayer regresaban en bicicleta de Santo Domingo de la Calzada, á cuya ciudad fueron á pasar uno de los días destinados á fiestas, los jóvenes de esta localidad Juan Angulo y Elías Larrea.

Cuando se hallaban en las inmediaciones del pueblo de San Miguel, el joven Larrea notó una avería en el neumático y de pronto se vió en tierra, habiéndose intubado la llanta de la máquina. Luego se dió cuenta de que él se hallaba herido y con la bocina avisó á su compañero que caminaba á corta distancia.

Angulo se dió cuenta del grave accidente ocurrido y pronto se hallaron con un carro que transportara al herido á ésta.

Larrea sufrió la fractura del brazo izquierdo con desgarramiento de los músculos.

Este accidente ha causado impresión, pues el joven, que tiene á su cargo un taller de guarnicionería, es muy apreciado por su honestidad y laboriosidad.

Descansó al señor Larrea en el breve tiempo su restablecimiento.

—Movimiento en el Registro civil durante la semana:

Nacimientos.—Gregorio Cipriano García González, Anastasio Idigoras Urquiza, Pascualina Estefanía, Domingo Vadillo Escobillas y Jesús Martínez.

Defunciones.—María Angela López de Valdejuso, de 64 años; Prudencio López Contreras, de 12 días; Carmen Gómez Lehoya, de 7 meses; Zenón Hurtado Villar, de 12 años; Ramón Tobalina Salazar, de 63 años.

Matrimonios.—Ninguno.

—Esta mañana se ha verificado un reconocimiento de pesas y medidas en los comercios y dentro de unos días se procederá al repago de los artículos, con el fin de que éstos tengan la cantidad que adquiere el comprador y renza las condiciones higiénicas necesarias.

Los decomisos que hacen por falta de peso se destinarán al Hospital y se impagará las multas correspondientes á los infractores.

—En el barrio de Arca disputaron dos personas que ellas resultó herida de arma blanca.

El Juzgado se ha trasladado á aquel punto para instruir diligencias.

Se nos dice que el agresor ha sido un vecino de aquel barrio apellidado Vallejo y que el herido es un hijo del pastor de ganados.

—Esta tarde se ha reproducido la

tempestad y tamboco ha sido gran cosa la agua que ha caído.

Servicio de la Casa.

CHOCOLATE CARACAS Este rico chocolate famoso por su pureza, y que con honra y nobleza vence á muchos de su clase, su marca tiene por base que pueda venderse solo, y sorprender al cliente con una moneda de oro.

De venta en los acreditados establecimientos de Dámaso Annunziata, León González y otros.

EL TIEMPO

Despejado se mostró ayer el horizonte en las primeras horas, pero luego se fue cubriendo de nubes, y prácticamente á las seis de la tarde, empezó á llover copiosamente, como de temporal, no cesando hasta después de las once de la noche.

Fué la máxima al sol 27°6, y la sombra, 23°, y la mínima de la noche anterior, 19°.

En la atmósfera se registró una humedad relativa media de 67 y la presión de la misma en milímetros ind 724'1 á las 8 de la mañana y 722'5, á las 4 de la tarde.

"ROMULO Y REMO,"

SELECCIONADA (marca registrada)

LA MANZANILLA ROMANA (Rómulo y Remo), tomada después de las comidas, hace que siempre sienten bien; es mejor que el café, porque no excita el sistema nervioso, y mejor que el té, porque no debilita.—Regula las funciones del estómago y evita los purgantes.—La

Las enfermedades del estómago, vencidas fácilmente. Las neuralgias, evitadas. La bilis, desaparece. Los trastornos intestinales y estreñimientos se curan con el uso de la MANZANILLA RO-

MADRID

Representante exclusivo en la provincia, D. Lucio Piazuelo, San Blas, 18, Logroño. — Muestras gratis solicitándolas (enviando sello de 0'15 para franqueo) al representante para España y Portugal, A. Reyes Morenc, Abada, 5 Madrid

A Buenos Aires



Vapores corceos rápidos de la Compañía Hamburguesa Sud Americana

Salidas desde Bilbao á Montevideo, Buenos Aires y Rosario

El vapor PERNAMBUCO, saldrá de Bilbao el 10 de junio, admitiendo carga y pasajeros. Precio en 1.ª clase pesetas 560.

en tercera ordinaria á 80 pesetas

Se admite también carga para los puertos de la Patagonia con conocimiento directo.

A Cuba y México

Vapores corceos rápidos de la Compañía Hamburg Amerika Line

Salidas desde Bilbao á Habana, Veracruz y Tampico

El vapor STEIGERWALD saldrá de Bilbao el 8 de junio admitiendo pasajeros de primera, segunda y tercera.

Se admite también carga para los puertos de la Patagonia con conocimiento directo.

PARA INFORMES

EDMUNDO COUTO

AGENTE MARITIMO JURADO Bailén, 3. BILBAO

The Pacific Steam Navigation Company

COMPÀNIA INGLESA DEL PACÍFICO

Servicios diarios entre Bilbao, Montevideo, Buenos Aires, Bahía Blanca, Puerto Madryn, Punta Arenas, Oceania, Tschubut, Valparaíso y demás puertos de Chile y Perú.

El dia 9 de junio saldrá el rápido y magnífico vapor

FLAMENCO

que admitirá pasajeros para MONTEVIDEO, BUENOS AIRES y BAHÍA BLANCA, al precio en tercera clase de

Admiten también carga para todos los puertos arriba citados, así como también para San Julián, Río Gallegos, Santa Cruz, Puerto Deseado, Comodoro, Rivadavia y demás puertos de la Patagonia.

80 PESETAS, INCLUIDO IMPUESTOS

Todos los magníficos y rápidos vapores de esta importante Compañía que hace el servicio de la América del Sur, están dotados de todos los adelantos modernos, telegrafía sin hilos, cuartos de baño, lámparas, etc., etc. Llevan coches, camarines, enfermeras y médicos, todos españoles. Grandes instalaciones para pasajeros de 1.ª clase, donde se les dán excesivas atenciones.

Para informes sobre pasajes de Cámaras y transporte de carga, dirigirse á los Agentes autorizados en Bilbao.

CARLOS HOPPE Y COMP.

Alameda Mazarredo, 1 Para todo lo referente á los pasajes de tercera clase, á los oficinas de las mismas saíferas.

Ribera, 19, 1.—BILBAO

White Star Line & American Line

Línea de Norte América

Se expiden billetes á prima y segundas clases para los puertos de New York, Boston, Filadelfia, Montréal, Morenci, Arizona, San Francisco de California, Nevada, Boise City, Oregon, Wenatchee, Los Angeles, Elko, Reno y todos los establecimientos del interior de los Estados Unidos de Norteamérica.

De salidas semanales desde Burdeos y el Havre para los Estados Unidos de Norteamérica y para Brasil, Uruguay y República Argentina para pasajeros de todas categorías.

Compagnie Générale Transatlantique

Salida mensual del puerto de Bilbao para New York

El dia 6 de junio saldrá de Bilbao el vapor correo

Virginie que efectúa la travesía en 12 días.

Precio del pasaje incluido impuestos, en segunda clase 345, en tercera preferente 280 y en tercera clase 187 pesos.

Billetes para Boston, Filadelfia, Montréal, Morenci, Arizona, San Francisco de California, Nevada, Boise City, Oregon, Wenatchee, Los Angeles, Elko, Reno y todos los establecimientos del interior de los Estados Unidos de Norteamérica.

De salidas semanales desde Burdeos y el Havre para los Estados Unidos de Norteamérica y para Brasil, Uruguay y República Argentina para pasajeros de todas las categorías.

De Santander.—El dia 22 de mayo el vapor correo

FLANDRE para Santander y Ferrol, admitiendo pasajeros de todas categorías.

De Santander.—El dia 28 de mayo el vapor correo

LA CHAMPAGNE para Venezuela, La Guaya, Colón y puertos del Pacífico

PARA INFORMES SOBRE PRECIOS DE PASAJE Y PLAZAS, etc., dirigirse á AGENTE CONSIGNATARIO AUTORIZADO

Y UNICO REPRESENTANTE de dichas Compañías

Carlos de Haro, Estación 4 BILBAO

BRONQUITIS, TOS FERINA

y toda clase de toses nerviosas y rebeldes de los catarros agudos y crónicos, curadas radicalmente con el

FERINOL

Precio del frasco: 3 pesetas.

Se canta en todos los Países y Drogisterías.

El que canta en los Centros de Especialidad

Dipóntalo en Logroño, Farmacias y Drogisterías de Enrique Ruiz de Gómez, y Martínez, y Castellanos



FERINOL

FERINOL

FERINOL

FERINOL

FERINOL

FERINOL

FERINOL

FERINOL

FERINOL

FERINOL